
V«C’est"l’idéalisme
qui"m’a"incité"à"m’engager
en"politique"dans"les"rangs
du"parti"socialiste»."avoue
Lude"Uchindelholz."élu
le"mois"dernier."par"57"voix
et"une"abstention."à"la"prési/
dence"du"Conseil"de"ville
de"Felémont.
VFils"d’un"ancien"maire
de"Courrendlin. le"jeune
père"de"famille"regrette"le
désintérêt"de"la"population
fragilisant"le"système"démo/
cratique."Il"s’engage"donc
avec"enthousiasme"dans
sa"fonction"d’ambassadeur
du"Conseil"de"ville."institu/
tion"dont"il"se"dit"très"fier.
VRencontre"avec"un"hom/
me"soucieux"d’égalité."de
justice"sociale"et"de"préser/
vation"de"l’environnement.

– F’où"vous"vient"votre"inté/
rêt"pour"la"politiqueA

– L’avais"envie"de"contribuer
au"développement"de"la"socié/
té"et"d’améliorer"ce"qui"est"pos/
sible." Le" me" sens" très" touché
par"les"grands"défis"que"sont"la
justice" sociale." la" lutte" contre
les" inégalités" et" les" questions
environnementales."comme"le
réchauffement"et"la"perte"de"la
biodiversité." Ui" on" travaille
bien" sur" ces" aspects." il" sera
possible"de"garantir"une"bon/
ne"qualité"de"vie"à"long"terme"à
chacun."L’ai"choisi" le"parti"so/
cialiste"en"raison"de"son"posi/
tionnement."Le"m’y"sens"bien.
aussi" grâce" à" la" présence" des
personnes" que" je" peux" y" cô/
toyer.

– Gst/ce"un"atout"de"présider
le" Conseil" de" ville" en" année
électoraleA

– Ce" serait" intéressant" si
j’avais" actuellement" de" gran/
des"ambitions"politiques."mais
ce"n’est"pas"le"cas."Le"souhaite

ensuite" rester" au" Conseil" de
ville"et"continuer"de"m’y"enga/
ger."L’apprécie"beaucoup"la"po/
litique" locale" et" un" siège" au
sein" du" législatif" communal
me"convient"bien.

F’un"autre"côté."ce"n’est"pas
non" plus" un" inconvénient
d’être"président"en"année"élec/
torale." Ce" sera" toutefois" un
défi" particulier." car" il" faudra
peut/être"gérer"des"séances"du
Conseil"de"ville"plus"animées
que" jusqu’à" présent." L’espère
que" les" élus" s’y" mettront" en
évidence"en"amenant"de"bon/
nes" idées." plutôt" qu’en" déni/
grant"celles"des"autres.

– Suelles" doivent" être" les
qualités" d’un" bon" président
d’un"législatif"A

– Il"doit"faire"preuve"de"clar/
té"dans" la"gestion"des"débats.
de" disponibilité." ainsi" que" de
qualités"d’écoute"auprès"de" la
population." L’ai" la" grande
chance"que"mon" travail"m’of/
fre"de"la"flexibilité"et"que"mon
employeur"m’autorise"à"consa/
crer" quelques" heures" à" mon
mandat"politique."Cu"plan"fa/
milial." je" compte" sur" mon
épouse." mes" parents" et" mes
beaux/parents."lorsque"je"serai
absent."Gn"tant"que"président.
c’est" important" de" répondre
aux" sollicitations." mais" il" me
sera"aussi"possible"de"déléguer
certaines"tâches"de"représenta/
tions"aux"autres"membres"du
bureau.

– Suel" regard" portez/vous
sur" le" fonctionnement" du
Conseil"de"villeA

– Le"trouve"que"le"Conseil"de
ville" fonctionne" extrêmement
bien"et"de"manière"très"trans/
parente." Le" débat" d’idées" y" a
bien"lieu"et"permet"de"soutenir
des"projets"améliorant"le"cadre
et" les" conditions" de" vie" de" la
population."La"plupart"des"in/
terventions" sont" fondées" et
touchent" des" problèmes" très
variés."Les"préoccupations"des
citoyens"y"sont"bien"relayées"et
je"suis"également"très"fier"des
interventions" de" tous" bords

qui"cherchent"à"répondre"aux
problèmes" planétaires" que
j’évoquais"précédemment.

– Lors" de" votre" élection.
vous"avez"lancé"un"appel"à"par/
ticiper" aux" élections" commu/
nales"de"cet"automneA

– L’espère"que"beaucoup"de
citoyens" de" toutes" les" forma/
tions" et" de" toutes" les" généra/
tions" s’y" présenteront." afin
que" les" électeurs" aient" le
choix."mais"aussi"pour"faire"vi/
vre"la"démocratie"aujourd’hui
un"peu"fragilisé"par"le"désinté/
rêt"d’une"partie"de" la"popula/
tion.

– Xos" vœux" pour" 4217" aux
Felémontaines" et" Felémon/
tainsA

– Le" leur"souhaite"beaucoup
de" bienveillance" envers" eux/
mêmes"et"leurs"proches."ainsi
que" de" se" laisser" animer" par
les" nobles" sentiments" que
sont"la"solidarité"et"la"fraterni/
té. VJIGRR["DÉFCV
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Lude"Uchindelholz"entre"justice"sociale
et"préoccupations"environnementales

Le"président"du"Conseil"de"ville"Lude"Uchindelholz"a"souhaité"être"photographié"au"sud"des"voies."devant"la"capi/
tale."pour"mettre"l’accent"sur"l’importance"de"la"nature"dans"la"cité. RJOVO"FCPIÈLG"LUFYII


